

private questions, however intimately connected with public justice, must necessarily have suffered from the changes; and by such reasons, might probably be explained the peculiar situation of this case. I have, therefore, in order to obviate the difficulties presenting themselves from such a cause, thus thrown the proceedings *en masse*, more than ever convinced, from the evidence of the whole, that the Assembly will, upon farther consideration, make ample amends for long delays, and not give genius in its birth "a knock on the head," and banish it from the Colony to climes where it is fostered and encouraged; but that on the contrary the Assembly of Lower-Canada, will stamp with their *effectual* countenance and support, and in conjunction with the world at large their approbation, a work of acknowledged elegance, utility and importance, and which every Canadian must feel proud of, as springing from his native soil.

## EQUITAS.

QUEBEC, 1st Dec. 1826.

questions d'intérêt particulier, quoiqu'intimement liées à la Justice publique, doivent nécessairement avoir souffert par de si fréquens changemens, et l'on pourroit peut-être d'après de telles raisons, expliquer l'état singulier où se trouve placée cette affaire. J'ai donc, afin de remédier aux difficultés qu'offrent de tels évènements, amassé en cette forme les procédures, plus que jamais convaincu de l'évidence du tout ensemble, qu'après une considération ultérieure, l'Assemblée fera d'amples dédommagemens, pour ses fâcheuses longueurs, et ne frappera pas le génie et les talens dès leur naissance d'un sort funeste qui pourroit bien les bannir de la Colonie, et les contraindre à rechercher un Ciel qui leur seroit plus prospère, mais que tout au contraire la Chambre représentative du Bas-Canada, confirmera par un *appel efficace*, l'approbation qu'elle a témoigné conjointement avec le monde entier d'un ouvrage, d'une élégance, d'une utilité et d'une importance reconnues, et dont tout Canadien doit être orgueilleux comme originant de son sol.

## EQUITAS.

QUEBEC, 1er Décembre, 1826.